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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
das Tiefbauamt hat die dringend notwendige Sanierung der Schifferstraße in der Alten Neustadt in 
sein diesjähriges Investitionsprogramm eingeordnet. Bei der Information hierüber im Urban-Beirat 
hatte ich bereits angeregt, bei der Sanierung der Straße einen Teil der aus dem B-Plan 178-4 
„Rogätzer Straße“ noch zu realisierenden Baumpflanzungen hier vorzunehmen.  
Mit dem Satzungsbeschluss am 9.1.2003 zum o.g. Bebauungsplan ist entsprechend Begründung S. 
23 beschlossen worden: „Als Ausgleich für den Verlust von Flächen mit mittlerer und hoher 
ökologischer Wertigkeit sieht der Bebauungsplan die Pflanzung von weiteren 85 Bäumen entlang 
der Theodor-Kozlowski-Straße und von 233 Straßenbäumen im übrigen Plangebiet vor.“ Zum 
Plangebiet gehört ebenfalls die Schifferstraße. 
Zur Realisierung dieses Beschlusses habe ich folgende Fragen: 

1. Wieviele Bäume sind bisher entsprechend des o.g. Beschlusses gepflanzt worden; wo sind 
die Pflanzungen erfolgt? 

2. Die Pflanzung von wieviel Bäumen ist mit der Sanierung der Schifferstraße geplant; um 
welche Arten handelt es sich dabei? 

 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung. 
 

 

 

Wolfgang Wähnelt 
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